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ABSTRAK 

Istiqomah. NIM.20191700101020. Pengaruh Media Komik Sahabat Anak Muslim Dalam 

Peningkatan Motivasi Belajar Mata Pendidikan Agama Islam Peserta Didik Mata 

Pelajaran Pendidikan Agama Islam Di SDN Gondang. 

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana pengaruh motivasi belajar peserta 

didik mata pelajaran Pendidikan Agama Islam dengan menggunakan media komik sahabat anak 

muslim di SDN Gondang pada kelas V dan kelas VI. 

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kuantitatif. Pendekatan penelitian ini 

menggunakan pendekatan Eksperimen dengan desain  Pretest-Posttest Control Group Design. 

Pada desain ini terdapat pre test, sebelum diberi perlakuan dengan media komik dan post-test 

setelah diberikan perlakuan dengan media komik. Instrumen tes yang digunakan adalah soal 

pilihan ganda yang telah melalui uji validitas. Sampel dalam penelitian ini yaitu kelas V sebagai 

kelas kontrol dan kelas VI sebagai kelas eksperimen dengan jumah populasi sebanyak 72 

peserta didik. 

Komik sahabat anak muslim  berisikan cerita akhlak baik dalam kehidupan sehari-hari yang 

dikemas dengan cerita keseharian anak-anak dengan berbagai gambar dan cerita yang menarik. 

Komik ini menyajikan beberapa tema didalamnya, yang setiap tema menceritakan setiap 

peristiwa dan kejadian yang dialami anak-anak sehari-hari yang ada disekelilingnya dengan 

berbagai bentuk kejadian. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa ada pengaruh motivasi belajar peserta didik untuk 

pretest eksperimen dan posttest eksperimen setelah diberikannya media komik sahabat anak 

muslim di kelas VI SDN Gondang pada mata pelajaran Pendidikan Agama Islam. Hal ini 

berdasarkan hasil uji hipotesis pada pretest kelas eksperimen dan posttest kelas eksperimen 

menunjukkan hasi yang signifikan diperoleh nilai Sig. (2-tailed) sebesar 0,007 > 0,05. Dan 

perolehan thitung > ttabel kelas eksperimen yaitu 2,887 > 1,688  yang artinya H0 ditolak dan Hа 

diterima. 
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ABSTRACT 

Istiqomah. NIM. 20191700101020. The Influence of Muslim Children's Companions of 

Comic Media in Increasing Learning Motivation for Islamic Religious Education Subjects 

of Islamic Religious Education Subjects at SDN Gondang. 

 

This study aims to find out how the influence of learning motivation on students of 

Islamic Religious Education subjects by using comic media for friends of Muslim children at 

SDN Gondang in grades V and grade VI. 

This study uses a type of quantitative research. This research approach uses an 

experimental approach with a pretest-posttest control group design. In this design there is a pre-

test, before being treated with comic media and a post-test after being given treatment with 

comic media. The test instrument used is multiple choice questions that have been tested for 

validity. The sample in this study was class V as the control class and class VI as the 

experimental class with a total population of 72 students. 

Muslim children's friend comics contain stories of good morals in everyday life which 

are packed with children's daily stories with various interesting pictures and stories. This comic 

presents several themes in it, in which each theme tells every event and event that is experienced 

by children who are around them in various forms of events. 

The results showed that there was an influence on students' learning motivation for the 

pretest experiment and posttest experiment after being given comic media for Muslim children's 

friends in class VI SDN Gondang on the subject of Islamic Religious Education. This is based 

on the results of hypothesis testing in the pretest of the experimental class and the posttest of 

the experimental class showing significant results obtained by the Sig value. (2-tailed) of 0.007 

> 0.05. And the acquisition of tcount > ttable for the experimental class is 2.887 > 1.688, which 

means that H0 is rejected and Hа is accepted. 
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 خلاصة

س تقامة. نيم . لل طفال إلمسلمين في زيادة دإفع إلتعلم في موإضيع إلتربية إلدينية إل سلامية للطلاب في . تأ ثير أ صدقاء إل علام إلهزلي 20191700101020إ 

   .موإد إلتربية إلدينية إل سلامية في مدرسة جوندإنج الابتدإئية

     

لى معرفة كيفية تأ ثير تحفيز إلطلاب على إلتعلم في موإد إلتربية إلدينية إل سلامية باس تخدإم إلوسائط إلمصورة ل صدقاء إل طفال  تهدف هذه إلدرإسة إ 

 .إلمسلمين في مدرسة ولية جوندإنج الابتدإئية للفصل إلخامس وإلسادس

في هذإ إلتصميم تس تخدم هذه إلدرإسة نوعاً من إلبحث إلكمي. يس تخدم نهج إلبحث هذإ نهجًا تجريبياً مع تصميم مجموعة ضابطة قبل الاختبار إلبعدي. يوجد 

الاختبار إلمس تخدمة هي أ س ئلة الاختيار  معالجته بوسائط هزلية وإختبار لحق بعد تلقي إلعلاج باس تخدإم إلوسائط إلمصورة. أ دإةإختبار مس بق ، قبل 

طالبًا 72 مجموع سكانها من متعدد إلتي تم إختبار صحتها. كانت إلعينة في هذه إلدرإسة من إلفئة إلخامسة بصفتها فئة إلتحكم وإلفئة إلسادسة كفئة تجريبية يبلغ . 

ن إلصور تحتوي كاريكاتير أ صدقاء إل طفال إلمسلمين على قصص عن إل خلاق إلحميدة في إلحياة إليومية إلمليئة بقصص إل طفال إليومية مع إلعديد م  

شكال مختلفة من وإلقصص إلش يقة. يقدم هذإ إلكوميدي عدة موضوعات فيه ، حيث يخبر كل موضوع كل حدث وحدث يمر به إل طفال من حولهم في أ  

 .إل حدإث

عطائهم وسائط هزلية ل   صدقاء إل طفال أ ظهرت إلنتائج أ ن هناك تأ ثيًرإ على دإفع تعلم إلطلاب للتجربة إلتجريبية قبل الاختبار والاختبار إلبعدي بعد إ 

مية. وهذإ يعتمد على نتائج إختبار إلفرضيات في إلمسلمين في إلفصل إلسادس من مدرسة جوندإنج الابتدإئية إلحكومية في موضوع إلتربية إلدينية إل سلا

. ويكون إلحصول 0.05< 0.007إلذيل( من -2إلصنف إلتجريبي الاختبار إلقبلي وإلبعدي وإلتي أ ظهرت إلنتائج إلمعنوية إلتي تم إلحصول عليها بقيمة معنوية. )

، مما يعني رفض 1.688< 2.887للفئة إلتجريبية  t> t على جدول  H0 وقبول HA. 

 

 

طفال إلمسلمين ، دوإفع إلتعلم  .إلكلمات إلمفتاحية: أ صدقاء إل علام إلهزلي لل 
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